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FE: LA LLAVE QUE LIBERA LOS RECURSOS DEL CIELO 
 

Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve. (Hebreos 11:1 RVR60) 
 

ILUSTRACIÓN: Estaba ardiendo una casa. 
Todos se habían salvado, excepto un niño, en 
el segundo piso. La escalera estaba llena de 
llamas y humo y no había salida sino por la 
ventana. --¡Papá, papá! ¿Cómo escaparé? –
Gritaba el niño. --Aquí estoy –gritaba el 
padre-- déjate caer, te recibiré en mis brazos; 
tírate, Carlitos, yo te recibiré. Carlos salió a 
gatas por la ventana, pero allí quedó 
agarrado, porque tenía miedo, sabiendo que 
era muy largo el trecho hasta la calle.--
Suéltate, déjate caer –gritaba el padre.--No 
puedo verte, papá.--Pero yo si te veo: aquí 
estoy; ten confianza, suéltate, que yo te 
salvaré.--Tengo miedo de caer.--Suéltate, 
tírate –gritaban otras voces--, tu padre te 
recibirá con toda seguridad; no tengas 
miedo. Acordándose de la fuerza y del amor 
de su padre, el niño recobró la confianza y se 
dejó caer. A los pocos instantes se halló salvo 
en los brazos de su padre. 
 
¿Qué es fe?  La fe es la confianza de que en 
verdad sucederá lo que esperamos; es lo que 
nos da la certeza de las cosas que no 
podemos ver. (Hebreos 11:1 NTV) 
 
INTRODUCCIÓN: Necesitamos fe en Dios 
para poder ver resultados en los cambios que 
esperamos, para ver milagros, para ver 
sanidades, para salir de deudas, para 
enfrentar los problemas.  La fe es necesaria 
para mover montañas, para recibir lo que le 
pedimos a Dios. Un monte es símbolo de 
obstáculo, impedimento o problema, la fe es 
la llave que libera los recursos del cielo para 

enfrentar cualquier situación.  Esos recursos 
son los siguientes: 
 
 
1. SALVACIÓN. (Efesios 2:8-9) 
 La salvación se recibe por medio de la 

fe. Hay gente en el mundo que cree 
que la salvación se compra o se 
intercambia por las buenas obras. 
Estos quieren pagar por ser salvos 
haciendo donaciones de dinero o 
perteneciendo a sectas y religiones; 
pero esa no es la forma correcta para 
alcanzar la salvación.  

 Al cielo no se entra de esta manera, la 
Biblia nos dice que la salvación no 
cuesta nada; solo nos cuesta tener fe, 
confiar en que Jesús murió por 
nosotros, y que por medio de Él somos 
salvos y tenemos vida eterna.  

 
2. MILAGROS. (Mateo 15:21-28). 
 Dios hace milagros por la fe.  El creer 

ciega y aferradamente que las 
promesas de Dios son ciertas y que 
son para todos sus hijos, entonces los 
milagros son posibles. 

 
 La mujer cananea se aferró a la 

esperanza de un milagro aún a pesar 
de los obstáculos, no le resultó fácil 
llegar hasta Jesús y cuando logró 
hacerlo ni siquiera fue bien recibida 



Fe como un granito de mostaza  Enseñanza de GDC 

Águilas Centro Familiar Cristiano 
 

por él.  Pero Jesús conocía el corazón 
de esta mujer y era necesaria la 
prueba para demostrar de que estaba 
hecha y para dejar a las generaciones 
futuras un ejemplo a imitar. 

 
 

 En esta vida hay muchos padres 
como ella, desesperados sin poder 
resolver los problemas de 
enfermedad, rebeldía, drogas y 
pandillas de sus hijos. A veces vamos 
a tener que rogar no una vez sino 
muchas, a veces vamos a tener que 
tocar no una puerta, sino muchas, a 
veces vamos a tener que ayunar, 
persistir y aferrarnos a la Palabra de 
Dios para ver los milagros que 
necesitamos. 

3. SANIDAD. (Santiago 5:15) 
 Por la fe en el Señor, los enfermos son 

sanos. Es la oración de fe y la plena 
convicción de que, si Jesucristo lo dijo, 
lo va a cumplir.  
 

 Un recurso que es desatado por la fe 
es el poder que sana a los enfermos, y 
que quita las dolencias. Si tú estás 
enfermo ten la certeza que Dios quiere 
y tiene todo el poder para sanarte, 
solo necesitas tener fe y creer que 
nada hay imposible para Él. 

 
4. PROSPERIDAD. (Mateo 6:26-33) 
 Necesitamos incrementar la fe e ir de 

aumento en aumento. Es necesario 
creer, que al tener como prioridad el 
reino de Dios la prosperidad viene 
como añadidura.    

 El Señor bendice a los hijos que le 
creen y lo ponen a Él en primer lugar, 

aunque para el mundo sea una 
locura, los hijos de Dios que buscan 
primero su reino, son más bendecidos 
que los buscan primero las riquezas. 

 No importa la situación económica 
que estés atravesando, si tienes fe y 
eres fiel a Dios, Él proveerá conforme 
a sus riquezas en gloria, Dios quiere 
bendecirte y prosperarte, solo ten fe 
en Él.  

CONCLUSIÓN: Debemos de confiar en las 
promesas de Dios y en su poder que 
quieren manifestarse en las pruebas y en 
los momentos difíciles.  Como hijos de 
Dios, es necesario recordar siempre lo 
que dice su Palabra: que la fe es la certeza 
de lo que se espera y la convicción de lo 
que no se ve. En fe podemos esperar 
milagros, sanidades, paz, gozo, 
problemas resueltos, seguridad, 
prosperidad, etc. Todo aquel que cree la 
Palabra y la pone en práctica es 
bendecido. 
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú moriste 
por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. 
Te entrego mi vida y mi corazón para que 
seas mi Señor y Salvador personal, amén.  
 
PREGUNTAS INTERACTIVAS: 
 ¿En qué te ha ayudado el tener fe?  
 ¿Qué milagros has experimentado por tu 

fe? 
 ¿Qué recursos del cielo necesitas? 

 
APLICACIÓN PRÁCTICA: 
 Oren juntos para que desciendan 

aquellos recursos celestiales que la 
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gente necesita: salud, salvación, 
prosperidad, milagros, etc. 

 Compartan un testimonio personal de 
algún beneficio que hayan recibido 
por fe. 

 

LA FE QUE SANA EL CUERPO Y EL ALMA 
Pero una mujer que desde hacía doce años padecía de flujo de sangre, y había sufrido mucho de 

muchos médicos, y gastado todo lo que tenía, y nada había aprovechado, antes le iba peor,  27 cuando 
oyó hablar de Jesús, vino por detrás entre la multitud, y tocó su manto.  Porque decía: Si tocare tan 

solamente su manto, seré salva. Y en seguida la fuente de su sangre se secó; y sintió en el cuerpo que 
estaba sana de aquel azote. Luego Jesús, conociendo en sí mismo el poder que había salido de él, 

volviéndose a la multitud, dijo: ¿Quién ha tocado mis vestidos?  31 Sus discípulos le dijeron: Ves que la 
multitud te aprieta, y dices: ¿Quién me ha tocado? 32 Pero él miraba alrededor para ver quién había 

hecho esto. Entonces la mujer, temiendo y temblando, sabiendo lo que en ella había sido hecho, vino y 
se postró delante de él, y le dijo toda la verdad. Y él le dijo: Hija, tu fe te ha hecho salva; ve en paz, y 

queda sana de tu azote. (Marcos 5:25-34   RVR60) 

 

INTRODUCCIÓN: Este relato nos cuenta la 
inmensa fe que tuvo una mujer que padeció 
por 12 años de "flujo de sangre", había visto 
muchos médicos, gastado todo lo que tenía, 
pero nada la curaba de su mal, la Biblia nos 
dice que incluso le iba peor. El problema no 
solo era físico, sino también del alma, porque 
de seguro padecía menosprecio y rechazo, 
pues en aquel entonces las mujeres con este 
tipo de mal no se les permitía entrar al 
templo y eran consideradas impuras; pero su 
fe en Dios le permitió vencer todos esos 
obstáculos y recibió lo que andaba 
buscando, su sanidad. ¿Qué tipo de fe tuvo 
esta mujer que le permitió recibir su 
milagro? 
 
1. LA FE QUE SOBREPASA LA DEBILIDAD Y EL 

SUFRIMIENTO. (Marcos 5:25-26) 
 La condición de una mujer con un flujo 

de sangre por doce años es una condición 
muy anémica, esta enfermedad afecta el 
corazón y otros órganos vitales. La Biblia 
dice que había sufrido mucho, estaba 
débil y sin fuerzas. 

 ¿Cómo ella logró llegar a recobrar tanta 
fuerza para sobrepasar los obstáculos? 
Simplemente, ella puso en acción su fe, 

aunque ya los médicos la habían 
desahuciado; ella puso su fe y esperanza 
en Jesús y decidió buscarlo. 

 La fe puede hacer que recobres fuerzas en 
medio de la debilidad, la enfermedad o el 
sufrimiento. Jesús ofrece una salida para 
todos nuestros problemas, solo necesita 
que te levantes y lo busques y te esfuerces 
para recibir tu milagro. 

 
2. LA FE QUE SOBREPASA EL MENOSPRECIO, 

EL RECHAZO Y LA CRÍTICA.  (Marcos 5:27-
28) 

 Ella no solo tenía una enfermedad física 
sino también del alma, porque su 
condición hacía que fuera 
menospreciada, rechazada y criticada. 

 Esta mujer fue por detrás de Jesús por 
causa de su enfermedad, porque según la 
Ley no le estaba permitido tocar a nadie. 
En el antiguo testamento había una ley 
que cuando la mujer tuviere flujo de 
sangre seria apartada y cualquiera que 
la tocare sería inmundo.” Ella no podía 
pedir que Jesús pusiera su mano sobre 
ella ni siquiera podía acercase a Él, 
porque contaminaría a Jesús.  Así que 
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pensó: “Si tocare tan solamente su manto, 
seré salva”. 

 El miedo al rechazo y menosprecio pudo 
haberla detenido, pero no fue así, su fe fue 
tan grande que creyó que tocando el 
borde del manto sería sana. Jesús quiere 
sanarnos física y emocionalmente. Deja 
el temor a la crítica, al que dirán, al 
menosprecio, corre a Jesús con fe 
creyendo que serás sano, libre y que 
obtendrás perdón y salud emocional. 
 

3. LA FE QUE SE ABRE PASO ENTRE LA 
MULTITUD. (Marcos 5:27) 

 La multitud que se aglomeraba alrededor 
de Jesús pudo haber desanimado a esta 
débil y pobre mujer, pudo haber muerto 
en el intento, pero resolvió con decisión 
acudir al Señor.  

 La fe es la resolución firme de movernos 
a la acción. Esta mujer es el ejemplo de lo 
que todo enfermo debe hacer para 
abrirse paso por las circunstancias o 
personas de la vida, y desear llegar hasta 
donde esta Jesús, para recibir lo que se 
está buscando. 

 Ábrete paso entre la multitud, entre 
aquellos que te dicen “no se puede”, entre 
el diagnóstico de un doctor que dice 
“estás enfermo”, en aquellos que dicen 
“no hay trabajo”, “tu hijo, tu esposo no 
puede cambiar”. Ábrete paso y acércate a 
aquel que puede cambiar toda situación 
imposible. 

 
4. LA FE QUE DESATA EL PODER DE DIOS.  

Marcos 5:29-34 
 Jesús estaba caminando rumbo a la casa 

de Jairo apretujado por la multitud. Nada 
indicaba que tenía en mente sanar o 
hacer algún milagro, cuando de pronto 
sintió una conmoción en su interior, y se 
dio cuenta inmediatamente que alguien 
estaba recibiendo del poder que tenía.  

 El poder sanador de Jesús salió de él no 
por su voluntad sino por la fe de esa 
mujer. El poder de Jesús se mueve a 
través de la fe; Jesús es movido por fe. Él 
sabe cuándo un ser humano lo toca. Él 
conoce cuándo uno de nosotros le busca 
desesperadamente por fe. 

 La fe hace que el poder de Dios sea 
desatado y que ese poder sea dirigido a 
nuestras vidas para sanarnos, liberarnos, 
cambiar nuestros problemas y darnos 
una vida mejor. 

 

CONCLUSIÓN:  
La fe atrevida de esta mujer hizo que 
sobrepasará los obstáculos de su debilidad 
para enfrentarse a la gran multitud y llegar 
a Jesús. Creyó con una fe grande, no dudó, 
pues no lo tocó para ver si sucedía algo, ella 
estaba convencida que si lograba llegar 
hasta Él y tocaba su manto sería sana y así 
fue. Dios está buscando hombres y mujeres 
con una fe arrebatadora, una fe sin miedo al 
qué dirán. El miedo paraliza, y estanca al ser 
humano a no hacer nada; pero cuando éste 
desaparece, somos capaces de movernos, y 
de realizar proezas por medio de la fe.   
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú moriste 
por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. 
Te entrego mi vida y mi corazón para que 
seas mi Señor y Salvador personal, amén.  
 
PREGUNTAS DE INTERACCIÓN: 
 ¿Qué tipo de fe debemos de tener para ser 

sanos? 
 ¿Qué obstáculos necesitas vencer para 

obtener milagros? 
 ¿Qué ha desatado el poder de Dios en tu 

vida a través de la fe? 
 
APLICACIÓN PRÁCTICA: 
 Repasen juntos los puntos principales de 

la enseñanza. 
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 Llévelos a pensar en aquellas áreas o 
situaciones en las que necesitan 
atreverse a tocar el manto de Jesús. 

 

 
 
 

LA FE DE JOSÉ 
FE PARA ALCANZAR TUS SUEÑOS 

 
 Por la fe José, al morir, mencionó la salida de los hijos de Israel, y dio mandamiento acerca de sus 

huesos. (Hebreos 11:22 RVR60)
 

INTRODUCCIÓN: En esta enseñanza 
hablaremos de un soñador por 
excelencia, un hombre que pasó por una 
serie de circunstancias adversas, las 
cuales hacían cada vez más oscura la 
posibilidad de que algún día lograra ser 
aquello que había soñado ser, sin 
embargo, él comprendió que aquel sueño 
había sido dado por Dios y la fe en Él 
alumbraba la esperanza de lograrlo. 
Para alcanzar nuestros sueños debemos 
mantener la fe viva a pesar de las 
circunstancias.  
 
1. FE AUN CUANDO OTROS NO CREEN EN 

NOSOTROS (Génesis 37.2-4) 

 Las personas que alcanzan sueños en 
la vida por lo regular no son personas 
populares entre los suyos, muchos de 
ellos como José deben pasar por el 
obstáculo del rechazo, donde sus 
mismos familiares los aborrecen (V. 4) 

 José decidió contar sus sueños a 
aquellos que no lo amaban, sus 
sueños de llegar a ser alguien que 
marcaría la diferencia, y esto solo 
causó que lo aborrecieran más. (v.5) 
De igual manera también nosotros 
encontraremos personas que tratarán 

de detenernos en nuestros sueños. 
 
 Muchas veces encontramos personas 

que se sienten frustradas porque ellos 
no lograron lo que anhelaban en sus 
vidas y esto hace que traten de 
desanimar a los que quieren lograr 
algo. Personas que trataron de 
estudiar sin lograr terminar una 
carrera, muchas veces aconsejan a 
los demás a no estudiar. (Gén. 37:9-11) 

 
2. FE, AUN CUANDO HAYAMOS CAÍDO. 

(Génesis 37:18-20) 
 El diablo odia a todos aquellos que 

sueñan con hacer algo grande, a 
todos los que le creen a Dios y tienen 
fe para alcanzar metas, el trabajo de 
éste es matar los sueños de las 
personas.  

 El diablo trata de truncar los sueños 
de la gente con dardos, tentaciones, 
pecados, pobreza, atentados, hasta 
sumergirlos en un pozo en el cual es 
muy difícil soñar y ver más allá y es 
allí donde trata de robarte la 
esperanza para que no creas en el 
poder de Dios. (Efesios 6.12) 

 José fue metido en una cisterna donde 
sin duda necesitó de mucha fe para 
continuar con el sueño que Dios le 
había dado. (Gen, 37.23-24) quizás 
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ahora mismo te sientas que estas en 
un hoyo de problemas que no te 
permiten pensar en prosperidad ni 
sueños por realizar es la fe en Dios lo 
que te puede ayudar a salir de allí.  

 
3. FE A PESAR DE LAS CIRCUNSTANCIAS. 
 Seria hermoso, aunque quizás un 

poco aburrido que tuviéramos un 
sueño y solamente nos sentáramos a 
esperar el cumplimiento de éste, pero, 
todos sabemos que no es así, todo lo 
bueno tiene un precio, no hay sueños 
que se cumplan sin esfuerzo. Las 
hadas madrinas que con una barita 
mágica transforman todo alrededor 
existen solamente en las caricaturas. 

 
 José fue vendido por sus hermanos a 

un hombre llamado Potifar y aunque 
era un criado, sabía que Dios tenía 
algo diferente para él. Por medio de la 
fe los sueños de José se mantenían 
intactos; aunque, quizás en momentos 
la duda quisiera atacarlo. (Génesis 
39.1-2). 

 
 (Génesis 39.19-21) La prueba más 

grande de José, vino cuando fue 
tentado a causa de la mujer de Potifar, 
acusado injustamente y puesto en la 
prisión.  Esta vez la prueba había 
llegado al límite, José estaba en un 
lugar donde el sueño más grande que 
se podía tener era el de sobrevivir o 
quizás el de algún día alcanzar la 
libertad, porque en la cárcel se 
mueren los sueños, sin embargo, José 
no dejo de luchar, de hacer lo correcto 
guardando su fe, sabiendo que Dios 
estaba con él. 

 

CONCLUSIÓN: Fe, es la certeza de lo que se 
espera y la convicción de lo que no se ve. 
José continuó esperando en Dios y el 
momento llegó, cuando después de haber 
interpretado el sueño de dos presos, uno 
de ellos lo recomendó al faraón para que 
le interpretara a él sus sueños y como 
resultado llegó a ser el Gobernador de la 
nación más poderosa del mundo, 
convirtiéndose en la persona que ayudó 
a resolver una de las crisis económicas 
más fuertes del mundo. ¿Cuál es tu 
sueño? ¿Qué anhelas para tu vida y tu 
familia que no hayas podido alcanzar? El 
sueño de Dios es salvar a la humanidad 
y ayudar a la gente a soñar y tú eres 
parte de ese sueño. Solo acepta a Jesús y 
tu vida comenzará a cambiar.  
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú 
moriste por mí. Hoy me arrepiento y te 
pido perdón. Te entrego mi vida y mi 
corazón para que seas mi Señor y 
Salvador personal, amén.  
 
PREGUNTAS DE INTERACCIÓN: 
 ¿Por qué es importante tener un 

sueño en la vida? 
 ¿Alguna vez soñaste con alcanzar 

algo grande? ¿Qué es lo que te 
impidió alcanzarlo? 

 ¿Qué se necesita para lograr los 
sueños? 

 
APLICACIÓN PRÁCTICA: 
 Expresen algunos sueños personales 

que les gustaría alcanzar. 
 Oren juntos por esos sueños y actúen 

en fe por alcanzarlos 
 



Fe como un granito de mostaza  Enseñanza de GDC 

Águilas Centro Familiar Cristiano 
 

FE EN LA VIDA FAMILIAR 
 Dijo, pues, Dios a Noé: He decidido el fin de todo ser, porque la tierra está llena de violencia a causa 

de ellos; y he aquí que yo los destruiré con la tierra.  Hazte un arca de madera de gofer. Mas 
estableceré mi pacto contigo, y entrarás en el arca tú, tus hijos, tu mujer, y las mujeres de tus hijos 
contigo. Y lo hizo así Noé; hizo conforme a todo lo que Dios le mandó. (Génesis 6:13-14;18;22 RVR60) 

 
ILUSTRACIÓN 
Había una vez un hombre que se ganaba la vida 
haciendo malabares con una cuerda de hierro en 
una zona rocosa y abajo el precipicio y pues era 
muy famoso por que llegaban turistas de todo el 
mundo a mirar sus movimientos acrobáticos y 
siempre llegaba el momento de hacer algo 
espectacular y él retaba a los presentes a que se 
le subieran en sus hombros y pasar el abismo, 
algo bien arriesgado, pero nunca alguien le decía 
que sí, solamente había un niño de unos 9 años 
que estaba dispuesto a pasar al otro lado con él y 
pues la gente se asombraba y se llenaba de miedo 
y le pedía al niño que no lo hiciera porque era 
muy peligroso y el niño muy confiado les dijo que 
no se preocuparan porque la persona con la que 
iba a pasar el abismo era su padre. Este niño 
tenía la fe puesta en su padre y sabía que no lo 
iba a dejar caer al abismo, este mismo legado 
debemos de dejar en nuestras familias que 
confíen en nosotros y que les inyectemos fe para 
que miren que nosotros como padres estamos 
modelando al Padre celestial, al Padre de la gloria 
que no nos dejará caer, ni nos abandonará. 
 
INTRODUCCIÓN.: 
Debemos activar la fe como Noé lo hizo para 
que nuestra familia sea bendecida y creer 
que sea cual sea la situación con nuestros 
hijos, o esposo(a), Dios la puede cambiar si 
tenemos fe. 
 
1. NOÉ TENÍA CONVICCIONES FIRMES A CERCA 

DE DIOS Y SU VOLUNTAD  
 Va contra la corriente (Gen, 6: 5, 11, 12). 

Noé estaba en una sociedad que se 
corrompían cada vez más y más, la 
violencia se desataba en todas formas, la 
corrupción, la mentira, la deshonestidad, 
la promiscuidad, envidia, etc. Era un 

lugar difícil para hacer la voluntad de un 
Dios santo y perfecto. 

 Nos damos cuenta de que aquellos 
tiempos tienen un parecido con los de la 
actualidad, estamos viviendo eso mismo, 
por eso se requieren hombres con 
convicciones firmes basadas en la 
Palabra de Dios. 

 Noé era un hombre justo en medio de la 
injusticia. Y eso solo se logra con firmes 
convicciones. Hoy en día se requieren 
jefes de familia que estén desarrollando 
bien su liderazgo en sus hogares, como 
en la Iglesia. Ser un padre ejemplar es 
aquel que cree en Dios y su Palabra como 
si fuera un niño pequeño que actúa en 
favor de los planes de Dios. 

 
2. NOÉ ERA UN HOMBRE DE VISIÓN Y FE. 

(Génesis 6:14;18;22) 
 Dios le mostró a Noé que hacer y este se 

movió en fe. Buscó obedecer a Dios y 
proteger a su familia. Todo hombre que 
busque ser ejemplar para sus hijos debe 
buscar de Dios y tener una fe basada en 
los principios divinos. 

 Si en este tiempo Dios le hablara a 
nuestro Pastor, no para construir un arca, 
sino para construir un templo para 
albergar muchas familias que necesitan 
del amor de Dios, ¿Cuál sería tu 
respuesta?  ¿Le creerías a Dios y le 
obedecerías? ¿Si tu familia fuera la 
primera en salvarse, recibirías con gozo 
este mandato y te sentirías parte del 
proyecto? 

 Dios nos ha llamado a creer en cosas 
inusuales: en muertos resucitados, 
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enfermedades curadas, piernas que 
vuelven a su estado original, 
matrimonios restaurados, drogadicto 
siendo libre y sirviendo a Dios, etc.  Noé 
hacía algo fuera de lo "normal", pues lo 
normal era ser violento, corrupto, 
promiscuo, bebedor, etc. 

 El sistema de esta ciudad te pide que 
hagas algo normal para los ojos 
humanos, que vivas en unión libre, que 
tengas sexo ilícito, que sigas adulterando, 
que sigas tomando, que sigas en la 
prostitución, que sigas robando, algo 
muy normal. Pero es donde es probada tu 
fe de en quién has creído y cómo vas a 
responder a la corriente de este siglo, a 
todo el ambiente que te rodea a ti y a tu 
familia. Aquí juega un papel bien 
importante la fe del sacerdote del hogar, 
porque esta es la que va a contagiar a 
toda la familia para poder salvarlas del 
peligro que la asecha. 

 

3. NOÉ FUE OBEDIENTE A LA VOZ DE DIOS.  
(Génesis 6:22) 

 La obediencia es la clave para la 
bendición. Dios habló a Noé y le reveló 
sus designios. Tanta era la obediencia de 
él que puso la ventana que Dios le indicó 
en donde Dios quería: "Una ventana harás 
al arca a un codo de elevación..." (Gen 6:16). 

 Ningún paso puede ser saltado. (Gen 9:1) 
  Obediencia, después liberación, igual a 

bendición. Noé obedeció a Dios 
construyendo el arca a pesar de la crítica, 
la burla y la incredulidad. Él creyó a Dios 
y su familia fue salva y bendecida.  

 ¡Esto mismo pasará si tú le obedeces a 
Dios! Te va a llenar tu CDP, te va a traer 
mucha gente y te vas a multiplicar en 
todos los aspectos, Él va a conceder las 
peticiones de tu corazón y te bendecirá. Él 
va a guardar a tu familia, Él traerá a tus 
hijos de regreso, a tu esposo, restaurará 
tu matrimonio, etc.  

 No sabemos qué fue lo que nos heredaron 
nuestros antepasados, pero nosotros si 
debemos saber cuál es la herencia más 
importante que podemos dejarle a 
nuestra familia, y esa herencia se llama 
FE. 

 
CONCLUSIÓN: La historia de Noé es muy 
ilustrativa para el día de hoy. Noé fue un 
hombre de fe ejemplar, pues él siempre 
mantuvo a Dios en un lugar prioritario y eso 
lo libró a él y a su familia de la muerte. Hoy 
pasa lo mismo, millares de hombres y 
mujeres se dejan llevar por la satisfacción de 
su corazón y llevan entre su corriente a sus 
hijos; pero el fin es un camino de muerte. Solo 
Jesucristo puede ser el arca sobre la cual 
depositar nuestra vida. Como padres 
debemos ser ejemplares y subirnos al arca, 
pues Jesús regresará y solo los que estén en 
Él serán salvados como lo fue Noé y su 
familia.  
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú moriste 
por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. 
Te entrego mi vida y mi corazón para que 
seas mi Señor y Salvador personal, amén.  
 
PREGUNTAS DE INTERACCIÓN: 
 ¿Por qué es importante tener fe para 

sacar adelante nuestra familia? 
 ¿Cómo podemos evidenciar la fe en 

medio de los problemas familiares? 
 ¿Han visto tus hijos en ti un ejemplo de 

fe? 
 
APLICACIÓN PRÁCTICA: 
 Oren juntos por peticiones familiares. 
 Activen la fe para creer que cualquier 

situación familiar Dios la puede cambiar. 
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LA FE DE PEDRO 
FE PARA CAMINAR SOBRE LAS CIRCUNSTANCIAS 

 Y mirándolos Jesús, les dijo: Para los hombres esto es imposible; más para Dios todo es 
posible. MATEO 19.26 

 
ILUSTRACIÓN: Había un hombre francés 
llamado Charles Blondín que hizo muchas 
impresionantes hazañas por el año 1850. En 
cierta ocasión, decidió cruzar en una rueda 
de carretilla por las Cataratas del Niágara en 
América. Él tenía una cuerda de equilibrista 
estirada por las caídas de Niágara (a 1,000 
pies de altura), y tomando una rueda de 
carretilla las atravesó. Todos lo felicitaban, y 
fue entonces que él preguntó, ¿piensan que 
yo puedo hacerlo de nuevo?" a lo que todos 
contestaron, "Sí," y él volvió a la soga y 
empujó de la rueda por segunda vez. Y él dijo 
una vez más: ¿ustedes piensan que yo puedo 
hacerlo de nuevo? Y todos dijeron, "Sí”. Así 
que Blondín les dijo <ahora inténtenlo 
ustedes>, pero nadie fue suficiente valiente 
para intentarlo. Es fácil pensar que los 
demás pueden lograr lo imposible, pero es 
difícil creer que nosotros también podemos 
hacerlo. 
 
INTRODUCCIÓN: Todos nosotros en más de 
alguna ocasión nos hemos encontrado 
frente a una situación difícil o 
aparentemente imposible de superar, 
posiblemente hemos enfrentado la muerte de 
un ser querido, un diagnóstico cruel de un 
médico o una posible separación repentina. 
Cuando todas estas cosas le suceden a 
alguien más es fácil aconsejarle y decirle que 
es el momento de tener fe, pero ¿Qué pasa 
cuando somos nosotros los que nos 
encontramos en esa situación? ¿Creemos de 
la misma forma? ¿Mantenemos el mismo 
ánimo? Pedro nos da un ejemplo de lo que se 
puede lograr cuando le creemos a Dios. ¿Qué 
necesitamos para caminar sobre lo 
imposible? (Mat. 14.22-33). 

 
1. RECIBIR DIRECCIONES DIRECTAS A TRAVÉS 

DE SU PALABRA (Mateo 19:22) 
 En este relato, vemos como fue el mismo 

Jesús quien dio instrucciones a sus 
discípulos de que entraran en la barca y 
comenzaran a navegar hacia la otra 
ribera, a lo cual ellos obedecieron y 
emprendieron el viaje. Jesús sabía que 
llegaría la tormenta, sin embargo, los 
envió.  

 En muchas ocasiones lo que la Palabra de 
Dios nos envía a hacer en momentos 
difíciles parecerá ridículo, pero si 
solamente tenemos fe comprenderemos 
que Dios quiere glorificarse a través de 
las circunstancias difíciles. Ejemplo de 
esto, es la viuda que en un tiempo de 
crisis el profeta le pidió que le diera de 
comer antes que comieran ella y su hijo 
y cuando lo hicieron, vieron el milagro de 
Dios: ¡Una provisión asombrosa! (1º. 
Reyes 17.9-16) 

 A veces Dios mismo nos empujará por 
situaciones difíciles, porque siempre a 
través de esto quiere enseñarnos algo 
nuevo, tal y como lo hizo con sus 
discípulos, ya que estos tuvieron que 
enfrentarse a impetuosas olas y fuertes 
vientos. (v.24) 

 
2. CREER QUE DEL LUGAR MENOS ESPERADO 

PUEDE APARECER DIOS PARA AYUDARNOS. 
(Mateo 19:25) 

 Sumado al temor que experimentaban en 
alta mar por la tempestad, ahora los 
atemorizados discípulos veían una 
sombra (creyeron que era un fantasma) 
caminar sobre el agua). Muchas veces 
sucede en nuestra vida que sentimos que 
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los problemas vienen uno tras otro, pero 
debemos tener fe, porque en uno de ellos 
puede venir la respuesta que estamos 
esperando. 

 Los discípulos pensaban que el que venía 
a socorrerlos era un problema más, y así 
muchas veces, si no activamos nuestra fe 
podemos encontrarnos rechazando la 
ayuda que Dios nos está enviando. (Mt. 
23.37) 

 Jesús se identificó con sus discípulos, 
declarándoles que era Él quien caminaba 
sobre el agua. Así Dios nos da señales que 
indican que es Él quien ha venido para 
ayudarnos, es Él quien nos da esperanza 
en momentos difíciles.  

 
3. DAR PASOS QUE DEMUESTREN NUESTRA 

FE. (Mt. 14.28) 
Jesús no llegó hasta la barca 
inmediatamente, sino que se detuvo en 
un punto determinado. Dios se aparece 
en momentos difíciles, pero no lo hará 
todo, Él siempre esperará que nosotros 
actuemos y hagamos nuestra parte. 
Pedro decidió activar su fe y se atrevió a 
hacer algo que quizá nosotros no 
hubiéramos hecho, se bajó de la barca y 
en el nombre de Jesús empezó a caminar 
sobre las aguas. 

 La clave de la petición de Pedro estuvo en 
la fe que demostró, pues dijo: <si eres Tú 
permite que yo camine sobre lo 
imposible>, él sabía que si era Jesús el 
que estaba ahí, el milagro estaba 
asegurado, y así fue, Pedro se paró sobre 
lo que lo separaba de Jesús en ese 
momento. (v.29) 

 
4. LEVANTARSE INMEDIATAMENTE DE UNA 

CAÍDA. (Mt. 14:30) 
Pedro era un pescador de profesión, por 
lo que sabemos que era un excelente 
nadador. Mientras caminaba sobre el 
agua, la duda le hizo hundirse, pero lo 
importante es que éste no decidió salir de 

ahí por sus propios medios, sino que 
clamó a aquel que lo ayudaría una vez 
más para pararse sobre lo imposible.   

Siempre que nosotros clamemos a Jesús Él 
estará dispuesto a sacarnos de la dificultad 
y a repetir el milagro si es necesario, tal y 
como lo hizo con Pedro (v.31). Jesús también 
corrigió a Pedro por haber dudado, la 
Palabra de Dios nos exhorta a tener Fe en 
todo momento y toda situación. 
 El milagro no solamente fue que Pedro 

caminara sobre el agua, sino que el 
viento se calmó y a causa de esto, la fe de 
los que estaban en la barca creció y 
reconocieron que Jesús era el Hijo de 
Dios. 

 
CONCLUSIÓN: La fe comienza cuando 
nosotros reconocemos que Jesús es el hijo de 
Dios, si lo confesamos con nuestra boca Él se 
convierte en nuestro Salvador y Señor y es 
quien nos ayuda a caminar sobre lo 
imposible. Hoy tú puedes comenzar a 
caminar sobre lo que para ti es imposible si 
reconoces que necesitas a Jesús en tu vida. 
 
ORACIÓN DE SALVACIÓN: Señor Jesús 
reconozco que he pecado y que tú moriste 
por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. 
Te entrego mi vida y mi corazón para que 
seas mi Señor y Salvador personal, amén.  
 
PREGUNTAS DE INTERACCIÓN: 

 ¿Cuál es la diferencia entre creer 
en Dios y creerle a Dios? 

 ¿Por qué la Biblia dice que sin fe 
es imposible agradar a Dios? 

 ¿En que nos ayuda la fe en Dios 
para nuestra vida diaria? 

 
APLICACIÓN PRÁCTICA  
 Oren porque todo temor sea quitado de 

las vidas para que pueden moverse en 
fe. 
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LA FE DE ABEL 
FE EN LA VIDA FINANCIERA 

3 Y aconteció andando el tiempo, que Caín trajo del fruto de la tierra una ofrenda a Jehová. 4 Y Abel trajo 
también de los primogénitos de sus ovejas, de lo más gordo de ellas. Y miró Jehová con agrado a Abel y a su 

ofrenda;5 pero no miró con agrado a Caín y a la ofrenda suya. Y se ensañó Caín en gran manera, y decayó su 
semblante. (Génesis 4:3-5) 

INTRODUCCIÓN: 
Hace ya un tiempo, un hombre castigó a su pequeña niña de 3 años por desperdiciar un 
rollo de papel de envoltura dorado. El dinero era escaso en esos días, por lo que explotó 
en furia cuando vio a la niña tratando de envolver una caja para ponerla debajo del árbol 
de navidad. Más, sin embargo, la niña le llevo el regalo a su padre la siguiente mañana y 
dijo: "Esto es para ti, Papito". Él se sintió avergonzado de su reacción de furia, pero éste 
volvió a explotar cuando vio que la caja estaba vacía. Le volvió a gritar diciendo: "Es que 
no sabes que cuando das un regalo a alguien se supone que debe haber algo dentro" La 
pequeñita volteó hacia arriba con lágrimas en los ojos y dijo, " Oh, Papito, no está vacía, 
Yo soplé besos dentro de la caja, todos para ti, Papi. El Padre se sintió morir; puso sus 
brazos alrededor de su niña y le suplicó que lo perdonara. 
 
INTRODUCCIÓN: Miramos en este ejemplo como el padre primeramente puso la mirada en 
el contenido del regalo, no la puso en la actitud del corazón de la niña. Al ojo del ser 
humano algunas cosas son insignificantes y aparentemente no tienen valor, pero Dios 
primeramente mira a la persona, mira la actitud con la que está dando el regalo u ofrenda. 
   
¿QUÉ ES LA OFRENDA?  
 Es un acto de agradecimiento 
 Es un acto de fe 
 Es algo que se da como muestra de gratitud o amor a alguien. 
 Es presentar un sacrificio o una dádiva como un acto de adoración. 

  
1. ABEL TUVO FE PARA DARLE A DIOS SU MEJOR OFRENDA. (Hebreos 11:4). 
a. Ninguna ofrenda será aceptable ante los ojos de Dios si no proviene o nace de fe. 

(Rom.5:1) 
 En estos tiempos tan difíciles es complicado dar una buena ofrenda, no es porque 

no se tenga, si no por falta de fe.  Pero recuerde que sin fe es imposible agradar a 
Dios. 

 Dar con fe es aquella ofrenda que se da, aunque sabes que te vas a quedar sin nada, 
pero algo dentro de ti (Espíritu Santo) dice “El Señor es mi Pastor y nada me faltará” 
(Salmos 23:1). 

 Es importante comprender que una ofrenda no se debe de dar “nomás por nomás”, 
por salir del compromiso, acércate a Dios creyendo que Él te va a prosperar y te va 
a bendecir. 
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b. Abel comprendió que no iba a dar una ofrenda solo por salir del compromiso, sino lo 
que él estaba haciendo era un sacrificio lleno de fe que iba a abrir el camino para 
obtener la salvación. 
 Hay personas que no son sensibles al Espíritu de Dios, a veces Dios les pide una 

ofrenda para hacer algo en la iglesia y lo primero que dicen: “El Señor te reprenda” 
piensan que es la voz del diablo, pero cuando Dios te pide algo grande es porque te 
quiere bendecir en grande.   

 
2. ABEL TUVO FE PARA DESPRENDERSE DE LO MEJOR QUE TENÍA PARA DARLE A DIOS. 
 ¿Qué es lo mejor? Es aquella ofrenda que en realidad nos cuesta, que se nos hace difícil 

de entregar y que tiene un valor real. Es la ofrenda que se trae al altar con un corazón 
agradecido y alegre. Es aquella que se trae con una actitud correcta. Abel fue el primer 
personaje de la Biblia que mostró fe y obediencia. No la trajo enojado o preocupado, 
en él había la actitud correcta de agradar a quien le había dado todo lo que tenía.  

 Abel trajo de los primogénitos de sus ovejas (Génesis 4:4) de lo mejor, un sustituto por 
su pecado. Debemos de dar lo mejor a Dios y con gozo. Él sabía que esta ofrenda 
desprendería olor grato a su creador y que esta ofrenda iba a marcar la vida de la 
humanidad por generaciones. 
 

3. EL SACRIFICIO QUE AGRADA A DIOS. 

 Antes de mirar la ofrenda, Dios mira a la persona: Abel era recto, santo, y se dice que 
era un hombre piadoso y que creía en los sacrificios (Mt. 23:35). En la ofrenda de Abel 
no había malicia, no había maldad y era una ofrenda de mucha fe. 

 Muchas personas creen que dando algo es suficiente para que Dios se agrade, pero 
están equivocados, ya que Dios evalúa los motivos y la calidad de lo que se le ofrenda, 
Abel tomó empeño para escoger su ofrenda, no dio de lo que le sobraba sino de lo 
mejor.  

 Cuando ofrendamos algo a Dios o a alguien, debemos de estar contentos por el hecho 
de llevar a cabo tal acción, no por la cantidad, ni por otro aspecto, sino por fe y 
obediencia ya que todo le pertenece a Dios. 

4. BENEFICIOS DE DARLE A DIOS CON LA ACTITUD CORRECTA CON “FE” 

a. Agradamos a Dios. (Génesis 4:4) 

b. Seremos prosperados y protegidos. (Malaquías 3:10) 

c. Se nos multiplicará y añadirá más.  (Lucas 6:38) 

d. Veremos la gloria de Dios. 

e. Nuestras peticiones serán concedidas. 

 

CONCLUSIÓN: Al ofrendarle a Dios de todo tú corazón, obtienes tu milagro y recompensa. 
Uno de tus primeros milagros es que, al entregar tu vida a Dios, Él te la devolverá limpia 
y cambiada.  La gran recompensa es la salvación que se obtiene al ofrendarle tu corazón 
a Dios, hoy es el momento para que te puedas acercar a Él y obtengas tu milagro.  
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Recuerda que la ofrenda con un corazón contrito y humillado, Él no lo hecha fuera, sino 
que es la mejor ofrenda que le puedes dar. Acércate con fe y por siempre tu nombre estará 
anotado en el libro de la vida. 
 
PREGUNTAS DE INTERACCIÓN: 
 ¿Cuál es la ofrenda que a Dios le agrada? 
 ¿Con qué actitud debemos de traer nuestra ofrenda? 
 ¿Crees que a Dios le está gustando la ofrenda que le has dado? 

 
 

APLICACIÓN PRÁCTICA  
 Atrévete a dar aun en medio de la escasez para ser bendecido. 


